

*La mort ce n'est pas l'obscurité,
C'est la lampe qui s'éteint
Lorsque le jour se lève.*

Eliane **Givel-Méan** et son ami, à Vers-chez-Savary;
Claudine et Edmond **Gorgerat-Méan**, aux Cullayes;
Carole et Gilbert **Bossy-Givel**, Mélanie et Justine, à Vers-chez-Savary;
Nathalie et André **Rossier-Givel**, Loïc et Alan, aux Granges-de-Vesin;
Fabrice **Gorgerat** et son amie, à Lausanne;
Marek et Fabienne **Gorgerat-Delessert**, Lisa et Eva, aux Cullayes;
ainsi que les familles **Ney, Méan**, parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Elisabeth MÉAN-NEY

qui a rejoint ceux qu'elle a tant aimés, le vendredi 2 janvier 2009, dans sa
88e année.

Un merci tout particulier au personnel de l'EMS Oasis, à Moudon, CCP
10-4366-6, où vous pouvez faire un don.

Culte en la chapelle de Vers-chez-Perrin, le mardi 6 janvier, à 13 heures.
Honneurs à 13 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: Hôpital intercantonal de la Broye, à Payerne.

Domicile de la famille: Eliane Givel, Le Pignet, 1551 **Vers-chez-Savary**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.